

自己の可能性に挑戦する！

令和2年度が始まったと同時に、新型コロナウイルスの蔓延で学校は臨時休業となりました。新入生の皆さんを迎えるために準備した「入学式」も、「新入生説明会」になってしまいました。お子様の晴れ姿を楽しみにしていらっしゃったご家族の皆様方には、申し訳なさで一杯です。

また、登校可能日もなくなってしまいました。職員室では、生徒の皆さんは自宅でどのように過ごしているのか、体調はどうなのかなどの話題が絶えません。どうか、classiで先生方とつながってください。そして、配信される課題に取り組みましょう。自分一人でもどこまでできるか挑戦してください。今年度の太子高校のスローガンは「**自己の可能性に挑戦する**」です。この臨時休業期間は、皆さん一人一人が持っているポテンシャルがどれほどのものかを、自分で計る良い機会です。大いに挑戦してください。

それでも、生徒の皆さんが登校できるようになるときを待って、学校では先生方が様々に準備をされています。今は、自宅でしんどいでしょうが、皆さんも登校できる日を、学習にも運動にも準備を怠らずに待ちましょう。

皆さんがいない間の学校の様子を紹介します。

SCHOOL SHOT

4月15日(水)



駐車用のラインが消えかけていたのを、来校者が少ない今だ！ということで、先生方が校務員さんと一緒に塗り替えていただきました。

次に登校したときには、輝くような白さのラインを見ることができますよ。



こちらは、部室棟です。長い年月で汚れが目立ってきた壁やベンチを、きれいに塗り直していただきました。これで、今年の部活動にも気持ちよく取り組みますね。

4月16日(木)



テニスコート整備中！
「今年の大会の行方が心配ですが、いつでも練習できるようにしておきます！」



野球場 除草中！
「ピッチャーが二人並んで投球練習する日がきっと来る！」



ソフトボールグラウンド
「バッターボックスのライン引いてます。まずは整備から！」

グラウンドの除草中！



「ここまで除草しました。快適に使えますように！」



4月17日（金）



書道の実技研修中！

授業力向上のための研修です。

3密を避けて座っています。
学校が休業している間、先生方もそれぞれに工夫して研修しています。

さて、どんな作品が生まれるのでしょうか？



花壇の花です。ツツジも美しく咲きました。



学校は休業中ですが、季節は確実に初夏へと移っています。

校務員さん方が、皆さんの留守の間も学校を整備してくださっています。